



2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ

# ロータリーは世界をつなぐ ROTARY CONNECTS THE WORLD



撮影：中川泰雄 会員

Rotary



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7,1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2811 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候：晴れ No.2811/2019.10.4

Guest ロータリー米山奨学生 ホー・ジンス様 (本日の卓話)

Visitor なし

出席 会員数 70名 (うち出席規定免除者②名⑤14名)

10 / 4 出席率 67.80% (出席者 40名、内⑤6名)

欠席 江澤、藤木、樋口、神野、唐川、毛戸、北尾、三宅繁、納、齋藤、鳴田(晴)、杉原、田原、埋見、渡辺(清)、山本勲、山本(由)、山中、横道、横田、各会員 (20名)

## ●永井会長

- ・10月になりましたがまだまだ 30 度を超えるような気温が続きますので、熱中症にご注意ください。本日の卓話は米山月間ということで、米山奨学生のホー・ジンスさんにお話しいただきます。米山功労者の表彰(鳴田(章)会員・安藤会員)。感謝状が届いております。
- ・9/25(水)2名の新入会員の歓迎会(夜間例会)を実施しました。9/29(日)第1回ゴルフ親睦会、2次会は田原会員が経営する「時toki」で実施しました。
- ・ヘルスピア倉敷の入り口に、倉敷南RCの旗を掲示いたしました。毎回の例会時に掲示するようにします。メイキャップをしたいと考えている方に「ここで例会が実施されていること」を広く周知するという意味があります。
- ・新会員 林 政友 様(関東電化工業・水島工場長)、紹介は佐藤会員。林様ご挨拶:伝統と格式ある倉敷南RCに入会できて光栄です。水島着任前は群馬県渋川市に住んでいた。伊香保温泉があるところであります、また日本の真ん中と言われている市です。渋川RCには4年いたが、あまり勉強せずに過ごしてしまっていた。ご指導宜しくお願ひ申し上げます。

## ●幹事報告 (安藤幹事)

- ・古瀬地区ガバナー事務所より、10月の RI レート 1 ドル 108 円。他、報告 11 件

## ●親睦家族委員会

- ・10月生まれの会員紹介:原田、浅見、安藤、佐藤、中西、永井、椿原、山本(由)、荒木、各会員 9 名

## ● S M I L E 報告（奥山副 S.A.A）

- ・永井会長、青井会員、安藤幹事：第1回ゴルフ親睦会優勝、荒木さんおめでとうございます！
- ・荒木会員：先日のRCゴルフ大会において、メンバー、好天、ハンデにも恵まれ、望外の優勝（Bクラス）することが出来ました。幹事の皆さん、同伴の皆さん有難うございました。
- ・林会員：本日入会させていただきました。よろしくお願ひします。
- ・鳴田(章)会員：関東電化の林さんの入会を歓迎します。
- ・佐藤会員：林会員の入会を歓迎します。
- ・永井会長、藤井副会長、和田会員増強委員長、奥山副S A A、安藤幹事：林政友様のご入会を歓迎いたします。
- ・小田会員：先週金曜日から千葉県成田市で行われた還暦野球全国大会において、準優勝しました。64チーム中2位、満足な結果でした。少々足を引っ張りましたが感謝感激です。
- ・浅見会員：第1回親睦ゴルフ会でBチームの3位でした。夜も含め楽しい1日でした。

## ● プログラム卓話 米山月間に因んで（ロータリー米山奨学生 ホー・ジンス様）

- ・私はマレーシアから参りまして、倉敷芸術科学大学に留学しております。マレーシアは、南はインドネシア、北はタイという位置にあります。国際空港はクアラルンプールにあるが、私はジョホールバルから参りました。マレーシアは他民族国家。民族衣装も様々な衣装があります。今日はバニヨニヤ民族の衣装を着ております。
- ・先日、日本人の友達と台湾に行きました。英語・中国語を話せるので通訳するつもりで行ったが、現地の方々が全員日本語ペラペラで驚きました。
- ・お箸について、台湾のお箸は長い（中国>韓国>日本の順番）。それぞれ形も違うし韓国は毒が入っていた場合に分かるように金属の箸を使う。中国は食べ物を大皿からシェアする習慣があるので、お皿に届くように箸が長い。日本人は良く魚を食べる所以、先が細くなっている。韓国の箸が細いのは材料を極小化するため。
- ・道後温泉に友人と行きました。カップの絵付けをしてみた。道後温泉は宮崎駿の「千と千尋の神隠し」のモデルとなった街なので、ジブリのキャラクターの絵を書きました。焼きを入れたら全く違う絵になってしまった…。
- ・また、岡山と言えば備前焼なので、備前焼作成の体験をした。岡山城でお姫様の服装になる体験をした。懷に短剣を入れる習慣があり、それが自殺するためと聞いて、日本は怖いと思った（笑）。
- ・英語ボランティアキャンプで日本人の子供たちと英語で交流をした。名刺交換や自己紹介、バーベキュー、キャンプファイア等を子供たちは体験した。

例会プログラム予定：

2019.10.11（金）卓話 イニシエーションスピーチ 横道 彰 会員

2019.10.20（日）R I D2690 地区大会（本会議・懇親会）於 出雲市民会館ほか